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９月１９日に予定していた「町小学生陸上記録会」が予備日も含めて雨天のため中

止となりました。本来であれば、実施しないこととなるわけですが、子どもたちの練

習の積み上げを発揮する場をぜひ設けたいとのことで、南小と合同で記録会を行うこ

ととしました。他の行事や人員などを考慮し２６日（木）に実施することができまし

た。多くの保護者の皆様にも役員として参加いただきました。おかげさまで子どもた

 ちの思い出になる記録会ができました。

南小と合同で行う行事が限られています。中学校に入学した後にそれぞれの学校間

での溝があるのが現実のようです。幼稚園からカウントすれば９年ほどの違った歴史

をそれぞれが持つわけです。それを乗り越えるわけなので容易なことではないのは当

然です。それでも、少しずつ自分たちとは違った他者と交流することで、それを受け

 入れ、多様性を認められる心が育っていくのだと思います。

ただ単に、競技をするだけ

でなく「合同」で行事を持っ

た意味は、そういったところ

にもあるはずです。同じ町で

育つ子どもとして認め合いな

がら成長できるといいなと感

 じました。

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

９月２４日（火）に第３回学校運営協議会が行われました。今回のテーマは「働き

 方改革」でした。

教員の長時間勤務を軽減し、子どもたちと向き合う時間を確保するために、業務改

善を諮っているところです。この働き方改革で生み出した時間は、児童の学力向上の

 ための授業準備に費やされるものです。

教師の一方通行の画一的な授業を改め、一人一人の特性に応じた学びができるよう

に授業を変えていきます。そのためには準備の時間が今まで以上にかかります。様々

 な教材を準備し、複線型の授業で子どもの学びを深めていきます。

実は、マンパワーが一番ほしいところですが、コストや権限の問題で簡単にはいき

ません。今までのスタイルの学校とは違ってきます。スクラップをしないとビルドは

 ありません。

 

「この前のテストを返しま～す」とテスト用紙を子どもたちに返却することが日常

 風景でした。しかし、その様子も徐々に変わってきます。

文部科学省は２０２７年度から「全国学力学習状況調査」（６年生が実施）をデジ

タルテストへ変更します。２６年度には「ふくしま学力調査」（４・５・６年生が実

施）がデジタル化されます。紙ではなくてタブレットで答えていくようになるわけで

 す。

そうなってくると、タブレットで回答することに慣れる必要もあり、学校内でのテ

 ストもデジタル化の波がきます。

「算数のテストは何点だったの？見せてみなさい。」と言っても紙ではないので見

 ることができないかもしれません。

 

 

 

 

９月２５・２６日と４年生が会津自然の家で宿泊学習を行ってきました。天候にも

 恵まれナイトハイクをしたり、フィールドアスレチックをしたりしました。

会津自然の家は多く子どもたちが様々な行事等で利用しています。ただ、今回のよ

うに宿泊となるとまた別のようでした。夜に親と離れて過ごすことへの不安が少しは

あったようでしたが、無事に活動することができたようです。これも「友達と一緒」

だったことが心細さを和らげてくれたのだろうと思います。これで、また少し大人に

 近づきました。

協力し合うことの大切さを学び取った４年生でした。


